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委 員 会 調 査 報 告 書 

 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第77条の規定により報告

いたします。 

 

記 

 

１．調 査 事 項 

（1）各課の報告事項について 

 

２．調 査 期 日 

   １１月２７日（火） 

 

３．調 査 の 概 要 

（1）各課の報告事項について 

〈総 務 課〉 

○ 町議会 12 月定例会について、次のとおり報告を受けた。 

 ・招集日：12 月 7 日（金）午前 9 時 30 分から 

 ・議 案：件名表（案）のとおり 

○ 平成 30 年度区長会要望に対する回答について、資料により報告を受けた。 

○ 田原東部土地改良区総代選挙について、報告を受けた。 

告示日 12 月 5 日 

投票日 12 月 16 日 

総代定数 33 人 

○ その他 

 ・嘱託職員、臨時職員募集等について、報告を受けた。 

総

務 



・当面の行事予定について 

女性委員会      12 月 4 日（火）役場 大会議室 

区長会総会        12 月 21 日（金）役場 大会議室 

    新年交礼会            1 月 9 日 (水）エルデホール 

   

〈企画財政課〉 

○ ふるさと応援寄附金の申込み状況について、資料により報告を受けた。 

○ 12 月定例議会に、平成 30 年度福崎町一般会計補正予算（第 2 号）について上程予定との報

告を受けた。 

 

〈出 納 室〉 

○ 平成 30 年度歳入歳出計算表（平成 30 年.10 月.31 日現在）について、資料により報告を受

けた。資金不足が見込まれたため、運用期間は 10 月 25 日から財政調整基金より 6 億円の繰り

替え運用を実行していると報告を受けた。 

 

〈税 務 課〉 

○ 国民健康保険税納税相談実施状況について、次のとおり報告を受けた。 

 ・相談日  11 月 6 日（火）～12 日（月）〈土曜日も含め 6 日間〉 

 ・対象者  202 名 

 ・相談者   39 名 

  

〈学校教育課〉 

 ○ 福崎町教育委員会事務事業点検・評価（平成 29 年度分）について、資料により報告を受け

た。 

 〇 建設工事等の進捗状況について、資料により報告を受けた。 

○ 給食への異物混入について、資料により報告を受けた。 

外注業者によるもの 

対応

H30.11.8
福崎西学校
1-1

（株）難波ベー
カリー

パンとパンの間に調理用
ビニール極薄手袋の切れ
端が混入していた。

パンの箱詰め作業において、手袋
が破れたことに気づかず作業を続け
たため、手袋の一部をパンの箱に
混入させてしまいました。

衛生面を考慮して調理用手袋を使
用しているにもかかわらず、破れた
ことに気づかず作業を続けたことは
重大な問題です。従業員の意識改
善を図り、調理用手袋を薄着色から
青色の目立つ色に変更し、次の作
業に移る際は、必ず新しい手袋に交
換して破れ等の異常がないか確認
します。もし破れている場合は破片
を直ぐに確認して再発防止を図りま
す。

日付 発見場所 納入者 事故内容 事故原因

 

 



給食共同調理センターによるもの 

対応

H30.11.16
福崎小学校
3年1組

コーベフーズ㈱
サラダのなかにカメムシ
が混入していた。

今回の「サラダ」の食材はブロッコ
リー・人参・きゅうり、コーンでした。
虫の付着の可能性が高いブロッコ
リーは洗浄時に花部下に虫が付着
していたため小さめにカットし、丁寧
に虫の異物確認をしました。そのた
めブロッコリーに付着している可能
性は低いと考えます。また、サラダ
の調理作業は和え物室で専任の担
当者が行うため部屋の出入は極力
少なく、食材は加熱後即、真空冷却
機に入れ和えた後、配送直前まで
冷蔵庫保管しています。「サラダ」が
外部にさらされている時間はわずか
であるため可能性は低いと考えま
す。しかし調理場内に虫が侵入し混
入した可能性はゼロではないと考え
ます。

食への信頼を確保するため、異物
混入防止に対する意識の徹底を調
理従事者全員で行います。また、調
理開始前の施設の確認をさらに強
化いたします。

日付 発見場所 納入者 事故内容 事故原因

 

○ ブロック塀・冷房設備対応臨時特例交付金について、資料により説明を受けた。 

○ 子ども・子育て支援に関するアンケート調査について、資料により報告を受けた。 

○ 学校施設等長寿命化計画について、資料により報告を受けた。 

 ○ その他 

   ・問題行動について、報告を受けた。 

   ・主な行事予定 

     第 2 回福崎町学校施設等長寿命化計画策定検討委員会 12 月 26 日（水） 大会議室 

中学校卒業式     3 月 8 日（金）  各中学校 

幼児園卒園式     3 月 20 日（水）  各幼児園 

 小学校卒業式          3 月 20 日（水）  各小学校 

・12 月定例議会に一般会計補正予算（第 2 号）について上程予定との報告を受けた。 

 

〈社会教育課〉 

○ 平成 31 年福崎町成人式について、資料により報告を受けた。 

○ 学校支援地域本部事業（ウィンタースクール）について、資料により報告を受けた。 

○ 人権・青少年健全育成フェスティバルについて、資料により報告を受けた。 

○ 入札結果について、資料により報告を受けた。 

○ 建設工事等の進捗状況について、資料により報告を受けた。 

○ その他 

・主な行事予定 

人権・青少年健全育成フェスティバル 12 月 8 日（土）9：30～ エルデホール 

岩田健三郎さんの版画教室 12 月 9 日（日）13：30～ 歴史民俗資料館 

・12 月定例議会に、大庄屋三木家住宅の設置及び管理に関する条例の制定について、一般会

計補正予算（第 2 号）についてを上程予定との報告を受けた。 


